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La idea de una feria de muestras en La 
Vega parte en dos al gobierno municipal 
Somos defiende un 
espacio «multifuncional» 
en la fábrica de armas 
mientras que Rivas le 
emplaza a «planificar» en 
El Cristo-Buenavista 

:: JUAN CARLOS ABAD 
OVIEDO. Los terrenos ni siquiera son 
de la ciudad. Patrimonio tendrá mu-
cho que decir acerca de los usos futu-
ros de los edificios de la fábrica de ar-
mas de La Vega y, sin embargo, el go-
bierno municipal tricolor se partió 
ayer en dos a costa de la idea lanzada 
por el concejal de Economía, Rubén 
Rosón, acerca de instalar un recinto 
ferial tipo el de Gijón en los pabello-
nes de la factoría. Anteayer, durante 
la celebración del Martes de Campo, 
el alcalde se había cerrado a la posibi-
lidad. El espacio expositivo del que 
habló Rosón «no está dentro de las 
previsiones en absoluto», afirmó Ló-
pez. Somos, en vez de mandar al con-
gelador la idea, replicó al primer edil 
por medio del concejal de Urbanis-
mo, Ignacio Fernández del Páramo, 
que defendió en un comunicado la 
necesidad de «poner en marcha ya la 
maquinaria para dotar a la capital de 
un espacio ferial». 

Somos, hábiles con los conceptos, 
cambiaron el sentido inicial de la pro-
puesta de copiar el recinto ferial de 
Gijón por otros ejemplos de espacios 
«multifuncionales» que puedan ser-
vir para acoger eventos, incubadoras 
de empresas o emprendedurías en 
nuevas tecnologías y comunicación. 
Del Páramo apostó por un espacio en 
La Vega al estilo del que Bilbao dispo-
ne en la península de Zorrozaure, pre-
cisamente en las instalaciones de la 
antigua fábrica de galletas Artiach. 

LOS PROTAGONISTAS 

Fábrica de armas de La Vega. :: MARIO ROJAS 

Ignacio Fdez. Del Páramo 
Somos 
«Tenemos que poner 
en marcha la maquina-
ria para dotar a la ciudad 
de un espacio ferial» 

Ana Rivas 
PSOE 
«Querer copiar la feria 
de muestras de Gijón 
fue una ocurrencia de 
ñ n de semana de Somos» 

Iván Álvarez 
Izquierda Unida 
«Necesitamos un pro-
yecto industrial, cultu-
ral y generador de em-
pleo en La Vega» 

De ahí el paralelismo. Se le olvidó al 
concejal citar el BEC, en Barakaldo, 
verdadera feria de muestras de Bizkaia, 
con 250.000 metros cuadrados de na-
ves y oficinas. 

Del Páramo cargó, asimismo con-
tra el PP. La ciudad tiene El Asturcón 
cerrado y un Calatrava en horas bajas 
y «durante más de 20 años el PP no 
fue capaz de reservar suelo para cons-
truir un recinto ferial», afirmó. Ovie-
do llega tarde pero ahora tenemos la 
oportunidad. Es lo que defendía mi 
compañero Rubén Rosón. Los 120.000 
metros de La Vega han de servir para 
la creación de un espacio multifun-
cional», avanzó. 

Ana Rivas, concejala socialista y 
responsable de Infraestructuras, no 
compró el giro argumental pese a que 
en esencia, el planteamiento de So-
mos, el del Grupo Municipal Socia-
lista y el de Izquierda Unida coinci-

den si se lee la letra pequeña y los 
acuerdos a los que han llegado duran-
te su andadura. Y eso que Del Pára-
mo quiso «dejar ahí», lo que conside-
ró «un despiste» del alcalde cuando 
en La Ascensión defendió un espacio 
que la ciudad ahora no tiene. Abrien-
do, además, la mano a pensar en El 
Cristo en vez de en La Vega. 

Rivas, sin embargo, contestó ho-
ras después. «El PSOE en Oviedo siem-

pre ha defendido un espacio para 
hacer eventos feriales y La Vega 
tiene todas las características para 
un espacio multifuncional, pero 

copiar a la de Gijón es una ocurren-
cia de ñ n de semana que ahora se 

pretende justificar cambiándole el 
contexto e intentando darle otro 
halo», explicó. «Es un despiste de 
algunos concejales de Somos», 
añadió en el mimo tono que Del 

Páramo; «dejémoslo ahí». 
«Creo que el concejal de Urbanis-

mo estará de acuerdo con nosotros 
en que para comenzar a hacer co-

sas habrá que comenzar por la pla-
nificación», retó a Del Páramo. 
«De momento, lo que se está pla-

nificando es el área de El Cristo 
Buenavista y esperamos hacer lo 

mismo con La Vega y el ministerio al 
igual que hicimos con el Principado». 
Rivas, asimismo, defendió que los es-
pacios feriales son necesarios y alu-
dió al proyecto que su área ha lleva-
do a cabo con las dos concejalías de 
IU, Cultura y e Interior, para el pro-
yectado en Olloniego. 

Precisamente, IU defendió los 
acuerdos a tres alcanzados por los so-
cios de gobierno tanto en el protoco-
lo de La Vega, el proyecto de Ollonie-
go o el del bulevar de Santullano. Tam-
bién, en la remunicipalización del ser-
vicio de recaudación: «No debería-
mos tener estos ruidos de fondo. Este 
tipo de salidas impide la visualización 
de la buena gestión de la izquierda», 
explicó el concejal Iván Álvarez. «IU 
lleva defendiendo un espacio multi-
funcional desde hace muchos años», 
añadió. «Un proyecto industrial, no 
contaminante, cultural y generador 
de empleo», pormenorizó el edil que 
pidió «calma» y «debate intern». 

Cámara y Ayuntamiento crearán 
un equipo de trabajo conjunto 
Wenceslao López y Carlos 
Paniceres coinciden en la 
necesidad de un ferial en 
Oviedo que encaje en el 
proyecto de área central 

:: J. C. A. 
OVIEDO. Lo que iba a ser una reu-
nión de cortesía, institucional, la pri-
mera entre el acalde Wenceslao Ló-
pez y el recientemente elegido pre-
sidente de la Cámara de Comercio de 

Oviedo, Carlos Paniceres, se alargó 
durante más de una hora y de ella re-
sultó, en primer lugar, la inminente 
creación de un grupo de trabajo mix-
to entre ambas instituciones para 
abordar proyectos de ciudad en los 
que la entidad cameral quiere tener 
voz. 

La posibilidad de que Oviedo pro-
yecte un recinto ferial estuvo enci-
ma de la mesa, pero el alcalde, al con-
trario que en sus socios de gobierno 
de Somos, encontró en Paniceres un 
aliado. Ambos defienden el proyecto Wenceslao López y Carlos Paniceres durante su reunión. :: MARIO ROJAS 

de área metropolitana central desde 
posiciones similares «huyendo de lo-
calismos». «Hemos hecho la reflexión 
de aprovechar los equipamientos que 
existen», indicó Paniceres a la salida 
del encuentro. Pero «hay necesida-
des que la ciudad tiene: Un pabellón 
ferial tiene sentido si no llega a una 
dimensión como la del Luis Adaro de 
Gijón, que por sí solo da sentido al 
área metropolitana» explicó. 

Y trataron la posibilidad de trasla-
dar la Ciudad del Transporte a Ollo-
niego. « El alcalde ha quedado en re-
copilar información y analizarla», aña-
dió Paniceres que explicó que la ubi-
cación actual, cerca de uno de los nu-
dos de circulación con más transito 
de Asturias en el Espíritu Santo, no 
es operativo para los profesionales. 
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